

Pedro de la Hoz: recorrido que se inmortaliza en Cuba



Foto: www.cubaperiodistas.cu

La Habana, 7 jun (RHC) El presidente de honor de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba (Uneac), Miguel Barnet, despidió al amigo, intelectual y periodista Pedro de la Hoz, quien falleció este miércoles.

Barnet destacó su legado en la lucha contra el racismo y el colonialismo cultural, y su altura profesional y voluntad a toda prueba en su recorrido por la vida que hoy se inmortaliza, según refleja una nota de pesar publicada por la institución.

Inspirado por la reciente partida física del crítico, dirigente de la Uneac, periodista y escritor, Barnet escribió el artículo «Morir es seguir el viaje».

Ante todo -manifestó en la introducción- me niego a admitir la certeza de la muerte. El ser humano vive en lo que deja como legado. Y, por tanto, la muerte no es otra cosa que una prolongación misteriosa de la vida.

«Y cuando una vida se vive en función del otro, es decir, en la utilidad de la virtud como expresó el más grande de los cubanos, la eternidad está garantizada en su dimensión mayor», significó Barnet en homenaje a De la Hoz.

«Como un coloso venciste las pruebas que te puso la vida con la energía que te acompañó siempre. Ahora asciende tranquilo a ese territorio inefable que es la eternidad. Allí donde vas a vencer la incompreensión y el olvido. Querido Pedro, morir es seguir viaje. Hasta siempre, amigo», concluyó.

Este jueves, personalidades de la cultura, familiares, amigos y colegas de la prensa rindieron tributo al intelectual, periodista y crítico de arte en la Sala Villena de la Uneac, organización a la que Pedro de la Hoz se entregó hasta el final de sus días.

Hasta la Sala Villena llegaron las ofrendas florales del General de Ejército Raúl Castro Ruz, líder de la Revolución, y de Miguel Díaz-Canel Bermúdez, presidente de Cuba.

A las honras fúnebres del destacado Maestro de juventudes se sumaron los honores del miembro del Buró Político y Secretario de Organización del Partido Comunista de Cuba, Roberto Morales Ojeda, y de la vice primera ministra de la República, Inés María Chapman Waugh.

Cuando se conoció ayer la triste noticia del deceso del intelectual, Díaz-Canel manifestó en la red social Facebook:

«Lamentamos el fallecimiento del destacado periodista Pedro de la Hoz, Premio Nacional de Periodismo José Martí y quien durante más de 35 años formara parte del equipo del periódico Granma».

También desde toda Cuba y del extranjero llegaron mensajes de condolencias por la desaparición física de De la Hoz debido a su padecimiento de cáncer.

En el periódico Granma, donde Pedro de la Hoz trabajó, creó y cimentó su trayectoria profesional, sus colegas le siguen dedicando artículos resaltando sus méritos y legado, así como los entrañables recuerdos que los mantendrán unidos para siempre. (Fuente: Prensa Latina)



Radio Habana Cuba